



La impugnación del INE a la reforma electoral es "politiquería", sostiene el presidente.

...Y SEÑALA QUE IMPUGNACIÓN DEL INE A PLAN B DE REFORMA ELECTORAL ES SOLO "POLITQUERÍA"

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que el anuncio de impugnación del "Plan B" de Reforma Electoral por parte del Instituto Nacional Electoral (INE) es solamente politiquería. Esto luego de que los 11 consejeros electorales coincidieran en que dicho paquete de modificaciones a leyes secundarias lacera la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos e impide el funcionamiento del órgano constitucional autónomo.

En conferencia de prensa, AMLO declaró que la impugnación del "Plan B" de reforma electoral, aprobado en diciembre en el Congreso de la Unión, es politiquería de los integrantes del INE porque ellos ya ganaron al evitar un cambio mayor al no apoyar su iniciativa de modificación a la Constitución. Como lo hiciera ayer, aseguró que no tendrá el instituto ningún problema porque seguirá teniendo uno de los mayores presupuestos del mundo, no se reducirá el número de diputados y los partidos políticos seguirán recibiendo millones de pesos o eligiendo a las autoridades electorales.

"Nos ganaron, no quisieron que el pueblo los eligiera porque ellos pertenecen a la oligarquía, no son demócratas. Ahora, porque se presentó una ley sin alcances mayores, solo es bajarles el sueldo y evitar el derroche público, les molesta", comentó el mandatario mexicano a la prensa ante los cuestionamientos.

López Obrador descartó que los ajustes hechos a la estructura orgánica del "árbitro

electoral" vayan a poner en riesgo alguna elección como aseguraron los consejeros. Al respecto, opinó que quien ha hecho valer la democracia en México es el pueblo; por el contrario, acusó a las autoridades electorales de ser quienes han puesto en riesgo los comicios por permitir el robo de paquetes, la compra de votos y competir a quienes no cumplen los requisitos.

AMLO pidió a los miembros del Consejo General del INE "que se vayan a engañar a otra parte" y recaló que el anuncio de impugnación de su reforma electoral es un intento de seguir atacando a su gobierno.

El mandatario nacional reiteró que los consejeros no son demócratas

 ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR

Presidente de la República

Nos ganaron, no quisieron que el pueblo los eligiera porque ellos pertenecen a la oligarquía, no son demócratas. Ahora, porque se presentó una ley sin alcances mayores, solo es bajarles el sueldo y evitar el derroche público, les molesta"



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
ContraRéplica
PERIÓDICO DE OPINIÓN

PP-4

27/01/2023

LEGISLATIVO



El presidente arremetió de nueva cuenta contra los [consejeros](#) del INE. Cuartoscuro